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Abstract (en)
The device has a transfer arm (1) and a cabin arm (2), where the cabin arm exhibits two arms (10, 20), which are connected with one another by a
connecting element, and an actuating element (15) for moving one of the arms. The actuating element is linked by a coupling point to the connecting
element, which is arranged below a coupling point (31) of the former arm. The two arms are coupled by a separated linking axis to the connecting
element.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Umschlaggerät mit einem Umschlagausleger (1) und einem Kabinenausleger (2), wobei der Kabinenausleger
(2) einen ersten und einen zweiten Arm (10,20), welche über ein Verbindungselement (30) gelenkig miteinander verbunden sind, sowie ein
erstes Stellglied (15) zum Bewegen des ersten Armes (10) umfasst. Erfindungsgemäß ist das Stellglied (15) über einen Anlenkpunkt (33) am
Verbindungselement (30) angelenkt, welcher unterhalb des oder der Anlenkpunkte des ersten Arms (10) angeordnet ist.
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